



勝校だより



人権問題講演会



P T A ・ 体育文化後援会 総会

五月十四日（土）、勝浦校にてP T A ・ 体育文化後援会総会が開催され、平成二十七年度事業報告・決算報告、平成二十八年度事業計画・予算（案）について審議され、承認されました。また、総会に先立ち、同和問題をテーマにしたH R 活動（参観授業）、あいぽーと徳島の高橋利弘先生をお招きし、「共に考える人権問題」と題した講演会が行われました。当日はたくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

P T A ・ 体育文化後援会 総会 開催

熊本地震の災害義援金を募集

4月14日に発生した熊本地震で被災された方々を支援するため、生徒会役員が義援金を募る活動を開始しました。

まず、生徒会長の横島奨大君が全校集会で提案し、4月26日から3日間、昼休みの時間に生徒会役員が各H R をまわり、募金を呼びかけました。その結果、生徒の皆さんや先生方から25,514円 集まりました。

この義援金は生徒会を代表して横島奨大君と担当教員が徳島新聞社に届けました。ご協力いただいた生徒の皆さん、先生方、ありがとうございました。



各H R での募金活動



徳島新聞社にて